

3学年コーナー

3年ぶりの修学旅行、そして次のステップへ!

5月15日(日)～17日(火)の2泊3日で、奈良・京都に行ってきました。昨年度、一昨年度と直前の中止となり、その当時の3年生にとっては本当に残念で残酷な結果になってしまったのを、この学年の生徒達は下級生の立場で実感していましたので、今年実行できたことは念願であり、生徒にとっても、学校にとっても意味のあるものとなりました。

旅行中は学校生活と同様、コロナウイルス感染対策として、検温や手指消毒、三密禁止、黙食(部屋食)などをしっかりと取り組ませ、旅館の中でもマスクを着用させるなど、今までの修学旅行ではあり得なかったことの連続でした。それでも生徒達は楽しく思い出に残る修学旅行になったようです。

大きな行事が一つ終了しました。これから、6月に行われる体育祭に向けて、準備や練習をしていきますが、それまでも、生徒総会や進路説明会などがあります。毎日忙しい日々が続きますので、乗り遅れることなく、一つ一つのことにこつこつと取り組んでいってほしいと思います。数ヶ月後にひかえている、高い壁に向かって、階段を一段ずつ積み上げていけるよう頑張ってもらいたいと思います。

文責：野沢 晃

1学年コーナー

校外学習が終わり、次の行事へ

5月20日に養老溪谷に行ってきました。事前準備を重ねて、当日のオリエンテーリングを迎えました。ルートを決めてチェックポイントを通過し、一致団結してゴールを目指すことができました。時には班のメンバーに不満を言ってしまったり、歩くスピードが違ってバラバラになってしまったりした班や、道を間違えて先生から電話が来た班もありました。しかし、みんなで力を合わせて、ゴールまで到達した時に見せた笑顔と達成感あふれた表情を見て、この校外学習が良い経験になったと感じました。

次の行事は6月4日(土)に体育祭があります。今、実行委員や応援リーダーが中心となって頑張っています。1学年全体が実行委員や応援リーダーに協力できるよう、時間に気を付けること、リーダーが前に立ったら静かに待つことなどを確認し、体育祭を全員で成功に導けるように集会をしたところです。この6月もいろいろなことに挑戦し、仲間と協力して体育祭を成功に導いてほしいと思います。

文責：齊藤 克弥



梅雨が始まる季節になりました。むし暑かったり、肌寒くなったり、気温差が大きくなりますので体調を崩さないよう服装等に気を配りましょう。6月は体育祭・定期テストと大きな行事が控えています。体調を整え、自分の力を大いに発揮しましょう。

6月の保健行事

検査項目	日時	注意事項
尿検査2次 1回目	6月8日 (水)	1次は今回が最終提出日です。忘れず提出しましょう。
内科検診	6月8日 (水)	3年生が対象です。女子はキャミソールまたはタンクトップの準備をお願いいたします。
内科検診	6月10日 (金)	2年生が対象です。女子はキャミソールまたはタンクトップの準備をお願いいたします。
尿検査2次 2回目	6月20日 (月)	2次最終提出日です。忘れず提出しましょう。
心電図検査	6月21日 (火)	体操服とジャージを持参しましょう。
耳鼻科検診	6月24日 (金)	耳垢をとっておきましょう。
内科検診	6月29日 (水)	1年生が対象です。女子はキャミソールまたはタンクトップの準備をお願いいたします。

2学年コーナー

もうすぐ体育祭 ～学校っていいな～

私が生まれて育ったところは外国です。中学校や高校生活は、勉強が中心で、日本のような学校行事はありませんでした。しいてあげれば、母の日に、お母さんたちに見せるためにクラスで曲を決めて練習することぐらいです。

みなさんは、学校で勉強以外にもいろいろなことができていいなと、私は思います。

日本の学校では、学級や学年、委員会や部活動など、授業の他にも活動があって、人との関わりを大切にしています。また、給食のマナーや、清掃の仕方など、社会に出てから必ず役に立つマナーや礼儀なども身に付けることができます。これらが、勉強と部活動等の様々な活動を大切にしながら良い人間関係を育む力をつける、日本の学校の良いところだと思います。

みなさんが通っている旭中学校(日本の学校)は、素晴らしい学校です。「世界中で一番良い学校」と誇りをもってください。もうすぐ体育祭が開催されます。コロナ禍で制限はありますが、楽しい行事です。体が鍛えられるし、団結力も深まります。「学校っていいな」

文責 クルス ヘラルド